



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Mobilität -

Tagesordnung I Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 28. August 2025

Vorlagen-Nr. 25-F-22-0075

**Superblocksonntage begrenzen - Quartiersfrieden und Kompromisse statt Blockade
- Antrag der Fraktionen FDP und CDU vom 20.08.2025 -**

Die sog. Superblock-Sonntag im Rheingauviertel haben zu einer größeren Missstimmung unter den Anwohner im entsprechenden Gebiet geführt. Insbesondere die gesteigerte Anzahl der geplanten - aber später nur teilgenehmigten Veranstaltungen hat Protest ausgelöst. Hinzu tritt der Umstand, dass nach Beobachtung der Anwohner die entsprechenden Veranstaltungen nur mäßig besucht waren. Vor diesem Hintergrund erscheint eine deutliche Begrenzung dieser Veranstaltung angemessen. Dabei ist auch zu beachten, dass die Hauptfunktion einer Straße die Gewährleistung des Verkehrsflusses ist. Veranstaltung, wie ein gemeinsames Frühstück und Ähnliches können auf dem nahe gelegenen Wallufer Platz stattfinden.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschließen:

1. Der Ausschuss für Mobilität spricht sich für die Begrenzung der Genehmigung der sog. Super-Block Sonntage auf einen Superblock-Sonntag pro Jahr aus. Dieser soll vorzugsweise in der Ferienzeit stattfinden, wobei auf eine ausreichende Information der Anwohner zu achten ist, damit es nicht mehr zu Abschleppvorgängen in einem evtl. gesperrten Bereich kommen muss.
2. Weitergehende Veranstaltungen, die aktuell an den sog. Superblock-Sonntagen stattgefunden haben, sollen auf dem Wallufer Platz stattfinden.

Beschluss Nr. 0077

Der Antrag wird abgelehnt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, 11.09.2025

Martin Kraft
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .09.2025

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Gerhard Obermayr
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2025

Dezernat V
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gert-Uwe Mende
Oberbürgermeister